
RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 
Le mercredi 31 janvier 2024 à 18h00 en présentiel au salon du personnel LASO 

 

École élémentaire de La Source 

Procès-verbal 

 

Point à l’ordre du 
jour 

Décision/Action Personne(s) 
responsable(s) 

Présence 

☑ = personne 
présente 

☒ = personne 
absente 
 

☑Mme Shirley Tisdale 

☑Mme Chantal Pellerin 

☒Mme Rahmouna Berrichi 

☑Mme Jaimie Camirand 

☑Mme Carrie Brooks-McLean 

☒Mme Darline Davilus 

☑Mme Lianne Dumais Hudson 

☒M. Jean-Philippe Côté-Angers 

☑ Mme Johanne Dion 

Participation sur la plateforme TEAM en virtuel 

☑Mme Mandy Walsh 

☑ Mme Lianne Dumais Hudson  

☑ Madame Dounia Bakiri -surintendante 
 
 

  Secrétaire – 
Jaimie Camirand 

Mots de 
bienvenue  

Ouverture de la séance : 18h00 
-Mots de bienvenue  
-Approbation du procès-verbal du 8 novembre 2023 
 
 

Présidence- 
Johanne Dion 

Affaires nouvelles Bienvenue à notre surintendante, madame Dounia Bakiri en virtuel. Message de la 

surintendante. Mme Dounia Bakiri a remercie nos membres du conseil d’école. 

Nouvelles de la directrice 

Au mois de février, nous célébrons le mois du patrimoine Franco-ontarien et le mois de l’histoire des 
Noirs. 
Chaque février, les gens de partout au Canada participent aux activités et aux festivités du Mois de 
l’histoire des Noirs qui honorent l’héritage des personnes noires au Canada et de leurs communautés. 

Shirley Tisdale  

Directrice 

 



Les élèves de la maternelle à la sixième année participent aux activités systémiques organisées par le 
Conseil Viamonde.  

 Au mois de février, nos élèves de la maternelle à la 6e année participeront aux ateliers de sensibilisation 

en matière du racisme, le spectacle Sam Jam, des activités d’improvisation, des activités du carnaval et 

nos élèves de la troisième année participeront à trois sessions de natation avec la ville de Barrie.  

Nous voulons être impliqués au sein de notre communauté. Nous voulons avoir un jardin 

communautaire, est-ce que quelqu’un pourrait l'arroser? 

La Clé offre une pièce de théâtre pour les adultes (18+),”Le Sandbox”,  le 24 février, à Barrie 

Au mois de juin nous aurons soit une danse des cerceaux avec McKenna ou avec Mme Obomsawin. 

Nous allons participer à une sortie à pleine air le 2,3 et 4 avril au centre de conservation Tiffin. 

Levée de fond  

Au mois de janvier, nous avons vendu 221 billets pour la joute des Colts de Barrie. L’école La Source a 

reçu un chèque au montant de 1 348$. Nous allons utiliser l’argent afin de compenser nos frais d’autobus 

de nos sorties scolaires.  

Boston Pizza 

Madame Shirley a recommuniqué avec Boston Pizza en janvier afin de confirmer une date pour le 

programme de serveur et serveuse. Le patron a décidé de remettre le programme en automne 2024.  

AppleBees 

Mme Lianne va  recommuniqué avec Applebees pour savoir s’il vont faire “le pancake breakfast”au mois 

de Novembre.  

Carnaval 

Mme Amy organise notre quatrième carnaval LASO et les élèves de l’école secondaire Roméo Dallaire 

gèrent les centres d’activités. Nous aurons besoin de bénévoles pour l’organisation et la supervision de la 

station de chocolat chaud au foyer de l’école lors du carnaval (vendredi 23 février 2024). Nous avons 

organisé un horaire pour la journée du 23 février (maternelle/jardin, première à la troisième, quatrième à 

 

 

 

 

 

 



la sixième année). La distribution sera faite en salle de classe. Nous aurons besoins des bénévoles à 

10h00 pour la préparation du chocolat chaud et la distribution à 11h30 pour les élèves de la quatrième à 

la sixième année. Nous aurons besoins des bénévoles à 13h00 pour la préparation du chocolat chaud et 

la distribution à 13h40 pour les élèves de la maternelle/jardin et distribution aux classes du primaire à 

14h00. Les bénévoles termineront vers 14h30 pour la journée. Merci. 

Voir l’horaire du bénévolat ci-dessous : 

11h30 à 12h00 Dîner  

La pizza sera distribuée à l’heure habituelle. 

Tous les élèves de la 4e à la 6e année recevront leur chocolat chaud et leur collation. 

 

Maternelle et jardin  

 

13h40 à 14h : Collation et chocolat chaud dans leur classe. 

14h à 14h20 : Récréation à l’intérieur 

Primaire (1re, 2e,3e) 13h40 à 14h – Récréation à l’extérieur (avec le cycle moyen) 

14h00 à 14h20 – Chocolat chaud et collation 

 

La Sortie à plein air au centre de conservation Tiffin  

La direction a organisé une sortie à plein air à la cabane à sucre au centre de conservation Tiffin, Utopia le 

2,3 et 4 avril 2024. La direction a fait une demande de subvention plein air au conseil. Le 2 avril-

maternelle/jardin, 1e et 1/2 de 9h45 à 13h30, le 3 avril 2/3 A et 2/3 B et les souris bleues, le 4 avril -4/5A, 

4/5B, 5/6 et 6e année. L’an prochain notre activité à plein air sera une sortie au Tree Top Trecking. 

Les dates importantes au mois de février 

Les dates importantes sont dans le calendrier et l’INFO LASO envoyés aux familles et membres du 

personnel aujourd’hui. 



Prochaine réunion le mercredi 27 mars 2024 

 

Rapports ●  Partage du rapport sommaire du conseil d’école et du rapport détaillé du conseil d’école du 5 septembre 
2023 au 26 janvier 2024-sur le site du conseil d’école 

Directrice- 
Shirley Tisdale 

Discussion Discussions des activités du conseil d’école pour l’année scolaire 2023-24 
1. Mme Johanne Dion a confirmé que nous sommes prêts à faire vendre des  beignes l'année prochaine afin 

de lever des fonds pour notre école. 
2. Le BBQ de fin d'année à confirmé pour le mois de juin (possiblement le jeudi 13 juin). Il y a aura la foire de 

livres et la peinture faciale pour les élèves et leurs familles.  
3.  Mme Lianne  à vérifier avec la bibliothèque de Barrie s’il peuvent fournir une activité pour le BBQ. 
4.  Mme Carrie  à vérifier avec la bibliothèque de Innisfil s’il peuvent fournir une activité pour nos petits 

pendant la journée scolaire.  
5. Mme Mandy confirme le retour du programme “fraîcheur de la ferme” pour l’automne 2024. 
6. Des idées de produits pour des levées de fonds: Mrs C’s freeze dried treats, pâte à biscuit? Des pizzas 

congelées? Vendre de la crème glacée individuelle de Wholesale Club, pour 2$ au début mai jusqu'au mois 
de juin. Bagels/croissants congelés de Costco à vendre- Mme Jaimie à procurer les infos. 

7. A recherche si nous pouvons acheter un congélateur de SIEP ou des fonds du conseil d'école.  
8. Mme Shirley a vérifié avec Norman les infos pour la structure des moyens. Est-ce possible avec un bac de 

sable géant? Informations à venir. Faut calculer les dimensions de la structure. 
9. Qu’est-ce que l'école a besoin? Faire un sondage du personnel-  comment pouvons nous les supporter de 

façon académique pour acheminer l’apprentissage. Le conseil d'élève pourrait aussi faire un sondage. 
10. Suivi à faire pour les Barrie Colts? Une invitation à nouveau? 

 

 
Présidence – 
Johanne Dion 

Conversation 
ouverte 

-Pas de discussion supplémentaire. Présidence – 
Johanne Dion 

Levée de la 
séance 

 
7h04  

Présidence – 
Johanne Dion 

 

 


